LA PREDICACIÓN

DE

JESUCRISTO

(Romanos 16:25)

POR

ROBERT C. BROCK

PRÓLOGO

La materia de este folleto debe ser tomada con seriedad. Es de la mayor importancia. El mismo no fué escrito para poner palabras en un papel o para presentar otro punto de vista, sino para ayudar a los cristianos a ver la necesidad de un entendimiento correcto del Señor Jesucristo, el resucitado, en esta dispensación de la Gracia. El Espíritu Santo ha revelado numerosas verdades en los últimos 150 años que en los 1835 años previos. No siempre Él usa eruditos con títulos al lado de sus nombres, sino también hombres salvos que sientan deseos de conocer más la acerca de la palabra de Dios dividida correctamente.

Hay dos maneras en las cuales el Señor Jesucristo puede ser predicado:

- 1.- La manera correcta
- 2 La manera incorrecta

El propósito de este folleto es enseñarle como proclamar a la humanidad la manera correcta de predicar a la Persona mas importante del mundo.

Para ello debemos ser lo mas exacto posible, ya que la Biblia contiene mas de un propósito Divino para la humanidad. No es mi intención, ni deber ser la suya, confundir a los hijos de Dios, mezclando los diferentes programas de Dios representados en la Biblia. Por ésto es importante la exactitud en un estudio de esta clase.

Muchas de las verdades contenidas en este folleto han sido evitadas por los lideres de la cristiandad. Ellos han buscado como seguir a Cristo según la came, en lugar de seguirlo con el Espíritu. (2 Corintios 5:16)

Yo creo que estamos en los últimos días de esta dispensación de la Gracia. Probablemente no quede mucho tiempo para seguir a nuestro maravilloso Señor. Amigo, rechazando la verdad expuesta aquí, es rechazar la voluntad de Dios, revelada al Apóstol Pablo, el Apóstol de los Gentiles. Créalo, acéptelo. y proclámelo con todo su corazón, y Dios le recompensará ricamente en el Tribunal de Cristo.

Todas las Escrituras citadas son de la Reina Valera 1960.

I

LA PREDICACIÓN DE JESUCRISTO

El título de este folleto es tomado de Romanos 16:25,26:

"Y al que puede confirmaros según mi evangelio y la <u>predicación de</u> <u>Jesucristo</u>, según la revelación del misterio que se ha mantenido oculto desde tiempos eternos, pero que ha sido manifestado ahora, y que por las escrituras de los profetas, según el mandamiento del Dios eterno, se ha dado a conocer a todas las gentes para que obedezcan a la fé".

Este es uno de los versículos mas importantes del Nuevo Testamento. Aunque el final de la carta sea una alabanza, contiene una verdad vital e importante para un entendimiento correcto de la voluntad de Dios en este siglo, en el cual vivimos.

Este pasaje de las escrituras no es una alabanza común. Contiene el <u>SEMILLERO</u>, y es el fundamento de lo que Dios está tratando de hacer en este siglo de la gracia, <u>si es que lo dejamos</u>. El Espíritu Santo inspiró al apóstol Pablo para que lo escribiera, para nuestra enseñanza y admonición (2 Timoteo 3:16-17). Es inspirado por Dios, al igual que cualquier otra parte de Romanos o el Nuevo Testamento.

Pero lo triste es que este versículo ha sido menospreciado u omitido, a propósito, en los debates importantes de la cristiandad. Los eruditos de la Biblia, en todas partes del mundo, han ignorado las enseñanzas de estos versículos, como si no los conocieran. En todo caso hay mucha verdad, en este pasaje, respecto a la cristiandad, y nosotros tenemos que dejar que el Espíritu Santo nos hable a través de la palabra que Él ha inspirado.

Con el fin de encontrar la verdad de estos versículos en las escrituras, uno debe estudiar las palabras que componen el versículo o versículos y ponerlo bajo consideración. Son las PALABRAS que fueron inspiradas por el Espíritu Santo en el manuscrito original. Nosotros vamos a estudiar algunas de estas palabras y sus varios significados y echar una mirada breve a su uso para encontrar la verdad. Todos los creyentes deben de mirar este pasaje de las escrituras sanamente.

PREDICACIÓN

Comenzamos este estudio con la palabra "predicación", encontrada en el versículo 25. La palabra griega es KERUGMA, y significa "proclamar", "anunciar". "predicar". Tiene que ver con el contenido de la predicación. La sustancia de lo que se dice. No se refiere al acto de predicar. Hay otra palabra griega para ésto. Los griegos usaban KERUGMA como "uno que trae las noticias" al pueblo de un evento o algo que está pasando.

Esta palabra griega es usada solamente 8 veces en el Nuevo Testamento: nuestro Señor la usó dos veces, refiriéndose a Jonás, (Mateo 12:41; Lucas 11:32;-la predicación de Jonás); y las otras 6 veces fueron usadas por el apóstol Pablo. Sería útil ver éstos 6 versículos antes de ver el resto del versículo en Romanos.

1.- <u>1 Corintios 1:21</u>.- "Pués ya que en la sabiduría de Dios, el mundo no conoció a Dios mediante la sabiduría, agradó a Dios salvar a los creyentes por la locura de la predicación".

La "predicación" aquí se refiere al contenido de lo que Pablo dijo. Este versículo se refiere a esta administración o dispensación de la gracia. Ahora, ¿qué dijo Pablo sobre la salvación? ¿Él dijo lo mismo que los 12 apóstoles? Vamos a ver.

En Hechos 16:31, Pablo le dijo al carcelero filipense: "Cree en el Señor Jesucristo y serás salvo, tú y tu casa". Es significado aquí es más que salvación fisica, porque los miembros de la familia del carcelero tenían que creer si querían ser salvos. Ésto indica que lo que Pablo quiso decir es que la salvación espiritual es en Cristo Jesús. No hay obra de ninguna clase que nos pueda salvar; simplemente es creer en el Señor Jesucristo, que es igual que aceptarlo en su corazón como su Salvador (Romanos 10:9,10; Colosenses 2:6). Éste es un nuevo mensaje, porque nadie lo había dicho antes, Los 12 apóstoles predicaron el evangelio del Reino que envuelve "creer más el bautismo" para ser salvos (Marcos 16:16; Hechos 2:38).

Ahora, las buenas nuevas son que el mensaje de la gracia presenta que solamente Cristo, es necesario para salvación. Somos salvos por gracia. Por medio

de la fé, aparte de las obras (Efesios 2:8-9). El Salvador murió y resucitó por nuestra salvación (1 Corintios 15:1-3). Su sangre es la que nos quita nuestros pecados, no las aguas del bautismo de la vieja economía. Es Cristo y nada más. Ésto es lo que llamamos el Evangelio de la Gracia de Dios(Hechos 20:24), y ésto es lo que debemos <u>predicar</u> hoy. Ésto es lo que Dios desea que sea el CONTENIDO del mensaje del evangelio como debe ser proclamado a los incrédulos en nuestros días.

2.- 1 Corintios 2:4.- "Y ni mi Palabra, ni mi predicación fué con palabras persuasivas de humana sabiduría, sino con demostración del Espíritu y de poder".

El contenido de la <u>predicación</u> de Pablo aquí, es llamado "La sabiduría de Dios según el Misterio", citada en el versículo 7. Pablo predicó a Cristo de acuerdo a las revelaciones dadas a él por el Cristo RESUCITADO. Cuando el Señor Jesucristo es predicado de esta manera debe de ser con el vocabulario que acompaña esta revelación. No necesitamos usar palabras persuasivas de humana sabiduria, pero si necesitamos confiar en el ministerio del Espíritu Santo y en el poder de Dios. El vocabulario cristiano es encontrado en las epístolas de Pablo y debemos de conocer que las palabras utilizadas en estas cartas son inspiradas por el Espíritu Santo y será automáticamente mencionadas cuando nosotros predicamos la palabra de Dios dividida correctamente.

- 1 Corintios 15:14.- "Y si Cristo no resucitó, vana es entonces nuestra predicación, vana también nuestra fé".
- De acuerdo al contenido, la predicación es concerniente a la resurrección de Cristo. Pablo es el único que revela la importancia de la resurrección y el lugar que debe ocupar en nuestra predicación del Señor. Si no hay resurrección, entonces nuestra predicación es vana. Los creyentes serían igual que los incrédulos, no habría esperanza para nadie (1 Corintios 15:17-19).
 - 4.- <u>2 Timoteo 4:17</u>.- "Pero el Señor estuvo a mi lado, y me dió fuerzas, para que por mi fuése cumplida la predicación, y que todos los gentiles creyesen. Así fuí librado de la boca del león".

La "predicación" se refiere aquí a toda la revelación que el recibió del Cristo resucitado; y esta revelación es dada a conocer a todos los gentiles. Pablo no predicó el ministerio terrenal de Cristo a Israel, aunque él lo conocía. Sin embargo, él presentó el Cristo resucitado, como Cristo le dijo. Nuestro Señor es la cabeza de la iglesia, la cuál es Su Cuerpo. El Señor teveló un nuevo evangelio para una nueva administración que está produciendo una nueva creación de gente salva, el Cuerpo de Cristo.

5.- <u>Tito 1:3</u>.- "Y a su debido tiempo manifestó su palabra por medio de la <u>predicación</u> que me fué encomendada por mandato de Dios , nuestro Salvador".

El "debido tiempo" se refiere a la administración de Dios dada al apóstol de los gentiles (Efesios 3:2). Durante esta administración, las revelaciones depositadas al apóstol Pablo contienen el tinensaje que se debe proclamar a todos los gentiles. Dios lo mandó y Pablo obedeció. Es triste decir que los eruditos bíblicos y los predicadores no han obedecido esta verdad que está claramente expuesta en las epístolas de Pablo a la iglesia. En vez de ésto, ellos han mezclado el evangelio de la Gracia con el Evangelio del Reino, que pertenece a Israel. Gálatas 1:6-9 muestra que, aquellos que hacen ésto, son una abominación, conforme al Tribunal de Cristo (1 Corintios 3:12-15).

6.- Romanos 16:25.- "Y al que puede confirmaros, según mi evangelio y la predicación de Jesucristo, según la revelación del Misterio que se ha mantenido oculto a través de los tiempos".

El evangelio y el Misterio revelado a Pablo son capaces de salvarte y establecerte en la fé. El Evangelio del Reino de Israel no puede salvar a nadie y no puede establecer a nadie durante esta administración de la Gracia. Las epístolas de Pablo no fueron escritas para añadir a los otros escritores del Nuevo Testamento. Sus epístolas fueron escritas para exponer un nuevo propósito de Dios a la humanidad durante este presente siglo. Realmente, ésto es la cristiandad. El cristianismo contiene nuestros principios, que no son encontrados en el resto de la Biblia. Si Dios dió a entender que los gentiles, en esta administración, deben de seguir a Su amado Hijo de acuerdo a Su vida terrenal, entonces no habría necesidad que Saulo de Tarso se salvara ni de darle a él ninguna revelación.

Solamente la epistola de Pedro, Santiago, Juan y Judas serían suficientes, porque sus epistolas continuan el ministerio terrenal de Cristo para los creyentes de ese tiempo.

SEGÚN

La siguiente palabra griega en nuestro estudio es la preposición KATA, que significa "según" o :conforme". Es usada en Romanos 16:25 y es traducida "según: las dos veces. Representa una regla y se usa numerosamente de esta manera por el Apóstol Pablo. KATA es usada en relación con:

- 1.- Mi evangelio
- 2.- La revelación del Misterio

KATA es usada para enseñar que Dios tiene una regla para predicar, hoy, el Misterio dado a Pablo. Pero aquí no es el único lugar donde este énfasis es mencionado. Hay 5 versículos que también debe ser observados:

Romanos 15:5.- "Pero el Dios de la paciencia y de la consolación os dé entre vosotros un mismo sentir según Cristo Jesús".

<u>1 Corintios 3:10.- "Conforme a la gracia de Dios</u>, que me ha sido dada, yo, como perito arquitecto, puse el fundamento, y otro edifica encima; pero cada uno mire como sobreedifica".

<u>1 Corintios</u> <u>15:3-4</u>.- "Porque primeramente os he enseñado lo que asimismo recibí: Que Cristo murió por nuestros pecados, <u>conforme a las escrituras</u>; y que fué sepultado, y que resucitó al tercer día, <u>conforme a las escrituras</u>".

<u>Colosenses 1:25</u>.- "De lo cual fuí hecho ministro, <u>según la administración</u> <u>de Dios</u> que me fué dada para con vosotros, para que anuncie cumplidamente la palabra de Dios".

1 Timoteo 1:11.- "Según el glorioso evangelio del Dios bendito, que a mi me ha sido encomendado".

Cada palabra subrayada que empieza con "según" o "conforme" representa una parte importante de la regla entera de Dios para este siglo en el cual vivimos. El mensaje del evangelio, esta administración, la gracia de Dios, las escrituras y Cristo Jesús, ésto, junto con el Misterio de Romanos 16:25, nos enseña que esta es la única regla Divina donde Dios está trabajando en este siglo de la Gracia. Amigo. usted debe de reconocer ésto y aceptarlo. Nos instruyen que "cada uno mire" como edificar sobre el fundamento que fué puesto por el Apóstol Pablo.

LA REVELACIÓN DEL MISTERIO

Esta frase es solamente dos palabras en el griego: "revelación" y "Misterio", sin el artículo. Es "revelación misterio" o "revelación secreta". Misterio también significa "secreto". El Señor Jesucristo debe de ser predicado conforme o según la revelación secreta o revelación misterio. Ésto es lo que hace el CONTENIDO de esta predicación. El texto que estamos estudiando, Romanos 16:25,26, nos da 6 puntos sobre este Misterio que debe ser instruído.

1.- ES REVELADO

Este Misterio es <u>solamente</u> revelado en las epístolas de Pablo. No lo encontrará en los 4 evangelios, ni en la epístolas de Pedro, Judas y Hebreos. Algunos de los aspectos pueden ser encontrados en el sermón de Pablo en Hechos, pero es mínimo.

Los versículos que tratan con este asunto son:

- <u>Gálatas 1:11,12</u>.- "Mas os hago saber, hermanos, que el evangelio anunciado por mi no es según hombre; pués yo no lo recibí ni lo aprendí de hombre alguno, sino por la revelación de Jesucristo".
- <u>Efesios 3:2,3.</u>- "Si es que habeis oído de la adminstración de la gracia de Dios que me fué dada para con vosotros; que <u>por revelación</u> me fué declarado el Misterio, como antes lo he escrito brevemente".
- 2 Corintios 12:1-7.- "Ciertamente no me conviene gloriarme; pero vendré a las visiones y las <u>revelaciones</u> del Señor... Y para que la grandeza de las

revelaciones no me exaltase desmedidamente, me fué dado un aguijón en la carne, un mensajero de Satanás, que me abofetee, para que no me enaltezca sobremanera".

Usted puede notar que "revelación" es usado dos veces en el plural. El Señor Jesucristo se le apareció a Pablo muchas veces para revelarle la verdad para el día de hoy. Ésto es un ejemplo de revelación progresiva. Revelación progresiva era algo necesario de parte de Dios. Nuestra nueva naturaleza, aunque viva en un cuerpo mortal, es limitada en lo que podemos entender de la Verdad divina. Todos nosotros, que somos salvos, podemos aprender poco a poco, verdades espirituales cada semana cuando estudiamos la Biblia y oímos la palabra de Dios enseñada por otros. Debemos de saber mas ahora de lo que sabíamos 5 años atrás.

1 Corintios 9:1 testifica el hecho que Cristo se le apareció a Pablo mas de una vez.

<u>1 Corintios 9:1.- "¿No soy apóstol? ¿No soy libre? ¿No he visto</u> a Jesús, el Señor nuestro? ¿No soís vosotros mi obra en el Señor?

La palabra "visto", que está subrayada, está en el tiempo perfecto del griego. Este tiempo se extiende del pasado al presente y significa que Pablo realmente vió al Señor durante un tiempo y la razón de ésto es para comunicarle la Verdad Divina para este siglo.

Esta verdad dada es llamada "un depósito" en el griego. La palabra "encomendado", "guardar" y "depósito" encontradas en 1 Timoteo 6:20. 2 Timoteo 1:12, 14 significa "poner con un depósito". ¿Qué es lo que el Cristo resucitado encomendó a Pablo? Era el Misterio que fué revelado a él para predicarle a los gentiles. Pablo era como un "banco", el Señor Jesucristo DEPOSITÓ su mensaje con Pablo y él entonces depositó este mensaje en Timoteo y otros. El Espíritu Santo inspiró al apóstol cuando él escribió sus cartas a individuos y a las iglesias. Desde aquí nosotros podemos conocerlo, creerlo y proclamarlo a los demás. Ciertamente es el mensaje mas grande e importante de la Biblia.

2.- QUE SE HA MANTENIDO OCULTO

Este Misterio se ha <u>mantenido oculto</u> desde tiempo eternos. "Mantenido oculto significa "mantenido secreto". Este aspecto de la verdad es también establecido en:

<u>Efesios 3:5.</u>- "Mistério que en otras generaciones <u>no se dió a conocer</u> a los hijos de los hombres, como ahora es revelado a sus santos apóstoles y profetas por el Espíritu".

Colosenses 1:26. " El misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero que ahora ha sido manifestado a sus santos".

Efesios 3:5 es entendido mal por la mayoría de los hijos de Dios.

Primero, la palabra "otra" es HETEROS, que significa "de otra clase diferente". Usted puede traducir la primera parte de Efesios 3:5 de esta manera:" Que en generaciones de clase diferente no se dió a conocer a los hijos de los hombres..." La dispensación de la gracia, en la cual vivimos, es absolutamente diferente de las otras dispensaciones. Esta es la energía de HETEROS en este versículo. Cualquier estudiante de la Biblia debe de realizarlos cuando lee las escrituras. Hay diferencias entre el Viejo Testamento, los cuatro Evangelios, las cartas de Pablo y las cartas de Pedro, Santiago, Juan y Judas. Pablo es muy diferente a los otros en sus enseñanzas y vocabulario. Esto es porque nadie conocía sobre el Misterio hasta que el Cristo resucitado se lo reveló al Apóstol Pablo.

El segundo punto de Efesios 3:5 es la frase "ahora es revelado...por el Espíritu". Muchos intentan que el Misterio fué dado a conocer a los 12 apóstoles y que lo predicaron en el día de Pentecostés, en Hechos 2 y 3.

Hay dos respuestas a esa idea falsa:

1.- Pedro estaba lleno del Espíritu Santo cuando predicó en el día de Pentecostés y no pudo errar en su mensaje. Él conocía completamente el programa de Dios para Israel y lo que Él estaba haciendo. Él no dijo nada sobre el Misterio como le fué dado a Pablo. Pedro estaba tratando de preparar al pueblo para el

tiempo de la Tribulación que había de venir antes de la Segunda Venida. Los profetas del Viejo Testamento testifican de ésto.

2.- Muchos lideres cristianos confunden la obra de la Deidad. La obra del Padre, la obra de Hijo, y la obra del Espíritu Santo no debe ser confundida. Algunas veces ellos trabajan juntos en sus obras, como por ejemplo, en la resurrección de Cristo. Pero cuando viene a revelar verdades nuevas al apóstol, fué solamente la obra del Señor Jesucristo, el resucitado. Era Cristo que se le apareció a él para darle este conocimiento, no el Padre o el Espíritu Santo. Pablo estaba solo en un estudio bíblico y Cristo era el revelador y el maestro de la nueva verdad.

Después que Pablo lo recibió del Señor, lo dió a conocer a los apóstoles (Gálatas 2:1) y a aquellos que predicaron (profetas). Aquí es donde el Espíritu Santo entra. El Espíritu Santo toma esta nueva verdad e ilumina las mentes con ella. Esta es la manera que "revelado" debe de ser entendido en Efesios 3:5. El Espíritu Santo revela este Misterio por la predicación y el testimonio, lo cual es llamado "iluminación". Esta es la obra del Espíritu Santo y no debe ser confundida con el trabajo inicial del Señor Jesucristo al Apóstol Pablo.

"Mantenido oculto" es seguido por las palabras "desde tiempos etemos". Esta frase son dos palabras del griego CHRONOIS (tiempos) AIONIOIS (siglo habitante) y las dos palabras están plural, puede ser traducido "en tiempos relacionados con los siglos".

Estas palabras griegas son palabras de "tiempo" y ésto significa que ellas tiene que ver con el período del tiempo que empezó en Génesis 1:1. Romanos 16:25 está diciendo que el Misterio se mantuvo oculto durante todos los tiempos de los siglos que empezó con la creación de los cielos y la tierra en Génesis 1:1. Nadie, viviendo en la tierra, ni ningún ángel en el cielo, durante esos tiempos, nunca conocieron la maravillosa verdad del Misterio, hasta que el Cristo resucitado se lo reveló al Apóstol Pablo. Este es el significado cuando leemos que esta verdad estaba "escondida en Dios" (Efesios 3:9). Solamente Dios lo sabía.

QUE AHORA HA SIDO MANIFESTADO

Esta era una parte importante en la predicación del Apóstol, ya que él lo mencionó en cuatro versículos, además de Romanos 16:25.

<u>Colosenses 1:26</u>.- "El Misterio que había estado oculto desde los siglos y edades, pero <u>que ahora ha sido manifestado</u> a sus santos".

Colosenses 4:4.- "Para que lo manifieste como debo de hablar".

<u>2 Timoteo 1:10</u>.- Pero <u>que ahora ha sido manifestado</u> por la aparición de nuestro Salvador Jesucristo, el cual quitó la muerte y sacó a luz la vida y la inmortalidad por el evangelio".

<u>Tito 1:3.- "Y a su</u> debido tiempo <u>manifestó</u> su palabra por medio de la predicación que me fué enconnendada por mandato de Dios nuestro Salvador".

La palabra griega "manifestar" significa "hacer visible, hacer claro, dejar conocer". También tiene el significado de "descubrir y revelar". Pablo hizo el misterio CLARO a los santos que él administró, y en los escritos al cuerpo de Cristo. En todo caso, es "claro" a los santos de hoy. El Misterio es mezclado con los misterios de Mateo 13 y con otros "misterios" que están fuera del dominio de la verdad paulina. Estos maestros cristianos están cubriendo el "misterio" más importante de todos y se concentran en los misterios de Israel que se suponen son cumplidos en esta era de la gracia. Ésto es dividir la palabra de verdad incorrectamente.

Pero cuando el Misterio es hecho claro por la predicación de la palabra de Dios dividida correctamente, ¿qué hacen los miembros del Cuerpo de Cristo? Lo rechazan. Ellos dicen, si investigan, que es enseñanza extrema. Es triste saber que tienen esta actitud, porque en el Tribunal de Cristo van a sufrir pérdida. Déjeme decirle por qué.

En el Tribunal de Cristo, dos clases de obras van a ser probadas por él fuego:

- 1.- Oro, plata, piedras preciosas.
- 2.- Madera, heno, hojarasca (1 Corintios 3:12)

Las obras que serán quemadas son esas madera marcada, heno y hojarasca. Estas tres condiciones está relacionadas con la tierra y serán rápidamente quemadas.

En Juan 3:12, nuestro Señor le dijo a Nicodemo que le había hablado de COSAS TERRENALES. ¿Qué cosas? El mensaje del evangelio que prepara el creyente para el Reino terrenal de Dios. El Evangelio del Reino es un mensaje terrenal para un Reino terrenal. Es muy simple.

Pero cuando usted va a los escritos del Apóstol Pablo, todo cambia. El Evangelio de la gracia de Dios es un mensaje celestial y prepara pecadores para el cielo. Esos creyentes que persisten en predicar el evangelio del Reino de Israel tendrán sus obras quemadas, porque son simplemente madera, heno y hojarasca. La semejanza está ahí y necesitamos creerla. Compare con Filipenses 3:19.

Antes de imos de esta sección, debemos notar lo que dice 2 Timoteo 1:10. La "aparición" de nuestro Salvador tiene que ver con la revelación del Apóstol Pablo. No se refiere al nacimiento en Belén. El "evangelio" mencionado es el Evangelio de la gracia de Dios.

4.- ES ACLARADO EN LAS EPÍSTOLAS DE PABLO

Romanos 16:26 contiene la frase "las escrituras de los profetas". Realmente esta frase se refiere a las epístolas de Pablo y no a los profetas del Viejo Testamento, como es traducido en la Reina Valera.

En el griego la palabra "profeta" es un adjetivo - profético- en vez de un nombre - profeta. La traducción correcta es "las escrituras proféticas". El Misterio es aclarado en las escrituras proféticas, un término que se refiere fácilmente a las epístolas de Pablo.

Si sumamos los capítulos en las 13 epístolas de Pablo, dan el resultado de 87 capítulos. La profecía es mencionada por lo menos 39 veces en estos capítulos, que llega a ser 44%. La carta de Filemón es la única que no contiene profecía.

El Apóstol Pablo se refiere a los últimos días de esta Dispensación, el arrebatamiento, el Tribunal de Cristo, el Milenio, el Gran Trono Blanco, el tiempo de la Tribulación, el Anti-Cristo, la Segunda Venida de Cristo. Las dos epístolas que él escribió a los Tesalonicenses pueden ser clasificadas como "escrituras proféticas" igual que Ezequiel, Daniel, y otros en el Viejo Testamento que pueden ser clasificadas como libros proféticos. Pablo si cumplió su oficio de "profeta" durante su ministerio por el Cristo resucitado.

Por lo tanto, no debe ser dificil de entender esta verdad y darse cuenta que sus epístolas deben de ser llamadas "escrituras proféticas".

5.- SE HA DADO A CONOCER A TODOS LOS GENTILES

La palabra "dar a conocer" en el griego significa "llegar a conocer, descubrir, hacer conocer, ser reconocido". Esta palabra es usada 7 veces (incluyendo Romanos 16:26), en hacer conocer la verdad del Misterio y algunos de sus aspectos.

- <u>1 Corintios 15:1.</u>- "Además os <u>declaro</u>, hermanos, el evangelio que os he predicado, el cual también recibísteis, en el cual también perseverais".
- <u>Gálatas 1:1.-</u> "Mas <u>os hago saber</u>, hermanos, que el evangelio anunciado por mi no es según hombre".
- <u>Efesios 1:9.-</u> "<u>Dándonos a conocer</u> el misterio de su voluntad, según su beneplácito, el cual se había propuesto en si mismo".
- <u>Efesios 3:3.-</u> "Que por revelación <u>me fué declarado</u> el misterio, como antes lo he escrito brevemente".
- Efesios 6:19.- "Y por mi, a fin de que al abrir mi boca, me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo el misterio del evangelio".

<u>Colosenses 1:27.-</u> "A quienes Dios quiso <u>dar a conocer</u> las riquezas de la gloria de este misterio entre los gentiles que es Cristo en vosotros, la esperanza de la gloria".

Ésto tiene un énfasis tremendo en dar a conocer esta maravillosa verdad. Necesitamos hacer ésto hoy, igual que Pablo lo hizo en su tiempo. Hay mucha duda entre los creyentes cuando hay algo nuevo, aunque sea espiritual.

La palabra "gente" (naciones) en el griego, en Romanos 16:26, también significa "gentiles"; es traducida gentiles en muchas partes del Antiguo Testamento. Es aquí muy importante mencionar la palabra gentiles, porque Romanos 16:26 enseña el principio que es rechazado universalmente por los cristianos en las iglesias, aunque sea bíblico. Este es el principio: que los gentiles viviendo durante esta dispensación de la gracia están recibiendo el mensaje del evangelio por la CAÍDA DE ISRAEL (Romanos 11:11, 12, 15). Estos versículos exponen un nuevo principio Divino, que se refiere solamente a esta era de la gracia.

Romanos 11:11,12,15.- "Digo, pués, ¿ han tropezado los de Israel para que cayesen? En ninguna manera; pero por su TRANSGRECIÓN (caída) vino la salvación a los gentiles para provocarles a celos. Y si su TRANSGRECIÓN es la riqueza del mundo y su defección la riqueza de los gentiles, ¿cuánto más su plena restauración?... Porque si su exclusión es la reconciliación es la reconciliación del mundo, ¿qué será su admisión, sino vida de entre los muertos?"

En estos tres versículos hay una diferencia muy grande, que es presentada entre Israel y los gentiles. Note las palabras usadas para Israel:

Versículo 11 .- tropezado, cayesen, transgression

Versículo 12 .- transgression, defección

Versículo 15 .- exclusión

Note ahora las palabras hacia los gentiles:

Versículo 11 .- salvación

Versículo 12 .- riquezas, riquezas

Versículo 15.- reconciliación

Todo ésto a los gentiles, durante esta dispensación de la gracia, es porque Israel RECHAZÓ a su Mesias y Sus enseñanzas a ellos. De todos modos, este RECHAZO del plan de Dios con Israel en los primeros capítulos del libro de los Hechos, actuó como parte importante para que Dios empezara algo nuevo con la salvación de Saulo en Hechos 9.

Hay también una segunda diferencia hecha con Israel en aquel tiempo e Israel en el futuro reino milenial. Las palabras que muestran estas diferencias son:

Versículo 11.- celos (en aquel tiempo)
Versículo 12. - restauración (futuro)
Versículo 15. - vida de entre los muertos (futuro)

Esta diferencia muestra que Dios no ha deshechado a Su pueblo terrenal que Él antes conoció (Romanos 11: 1, 2). Israel VA a conocer la restauración de Dios en el Milenio, cuando el Mesías va a reinar en justicia por 1000 años en la tierra.

Hay tres maneras en que un gentil pueda ser salvo, como nos dice la Biblia:

- 1.- En base del Pacto Abrahámico (Génesis 12:3).
- 2.- Puede ser un prosélito y ser un judio (Números 15:14-16).
- En base al Misterio revelado al Apóstol Pablo (Efesios 2:8,9).

La iglesia ha cometido un error en entender el porque y el como los gentiles están recibiendo el mensaje de Dios y han menospreciado completamente el Pacto Abrahámico y forzando el mensaje de Pablo en la "gran comisión" de Marcos 16:15-18.

Bajo el Pacto Abrahamico, los gentiles iban a ser salvos por medio de la salvación de la Nación de Israel. Hasta Pablo sabía ésto; él citó cuatro pasajes del Viejo Testamento relacionados con este punto (Romanos 15:9-12;, que será mencionado mas tarde).

Pero miremos a otro pasaje del Viejo Testamento encontrado en Zacarías 8:20-23. Este pasaje está mirando hacia delante, al reino milenial:

Zacarías 8:20-23.- "Así ha dicho JEHOVÁ de los ejércitos: Aún vendrán pueblos y habitantes de muchas ciudades y vendrán los habitantes de una ciudad a otra y dirán: Vamos a implorar el favor de JEHOVÁ, y a buscar a JEHOVÁ de los ejércitos. Yo también iré" Y vendrán muchos pueblos y fuertes naciones a buscar a JEHOVÁ de los ejércitos en Jerusalem, y a implorar el favor de JEHOVÁ. Así ha dicho JEHOVÁ de los ejércitos: En aquellos días acontecerá que diez hombres de las naciones de toda lengua tomarán del manto a un judio, diciendo: Iremos con vosotros, porque hemos oído que Dios está con vosotros".

Este pasaje nunca ha sido cumplido. Será cumplido cuando el Señor Jesucristo regrese para instituir el Reino de Israel.

Los gentiles son mencionados con las palabras "naciones", "diez hombres", "toda lengua", "pueblo", "habitantes de muchas ciudades". La única manera que ellos pueden conocer al Señor es buscando un judio creyente que los pueda guiar a Cristo, Quien es Jehová de los ejércitos en este pasaje. Es igual que lo que Jehová le dijo a Abram en Génesis 12:2,3, "... Y serás bendición... y serán benditas en tí todas las familias de la tierra". Ésto no ha sido completamente realizado tampoco.

Los gentiles, durante esta administración de la gracia, están recibiendo el mensaje del evangelio por un NUEVO PRINCIPIO DIVINO encontrado en la epístola de Pablo a los Romanos.

La "gran comisión" no está siendo cumplida hoy. Cuando el Cristo resucitado les dijo a sus discípulos: "Id por todo el mundo y predicad el evangelio a toda criatura", (Marcos 16:15), Él basó esta comisión en el Pacto Abrahamico. Pero primero la nación de Istael tiene que ser salva. Y éste es el porque Pedro predicó de esta manera en Hechos 2 y 3. Y hasta dijo que su Mesías regresaría si los responsables de la nación se arrepentían.

Éste es también el porque la llenura del Espíritu Santo es mencionada frecuentemente en los primeros capítulos del libro de los Hechos, más que en cualquier parte de la Biblia.

Pero, ¿qué hizo la nación? Ellos RECHAZARON la predicación de los 12 apóstoles, RECHAZARON el testimonio y el ministerio del Espíritu Santo a través de Esteban cuando lo asesinaron a pedradas, según Hechos 7.

Entonces, ¿qué hizo Cristo? El alcanzó y salvó a Su peor enemigo: Saulo, y comenzó un nuevo propósito de Dios hacia los gentiles, durante esta era de la gracia. Yo no puedo entender porque los lideres cristianos no ven ésto, a menos que ellos estén agarrándose a algo que no quieren dejar ir.

6.- FUÉ REVELADO PARA OBEDIENCIA

El Misterio fué revelado por Cristo para que obedezcan a la fé (Romanos 16:26). Así es que Pablo comenzó su epístola a los Romanos. "...para la obediencia a la fé en todas las naciones por amor de su nombre" (Romanos 1:5). Esta epístola empieza y termina de la misma manera. ¿Qué significa esta frase, "obedezcan a la fé"? ¿A qué se refiere? ¿De qué habla?

Los "obedientes" son aquellos que recibieron el evangelio de la gracia de Dios y se salvaron. Fueron salvos por la fé en nuestro Señor Jesucristo, el resucitado (Gálatas 2:16). Ésto es, siendo salvos por gracia, a través de la fé, sin obras (Efesios 2: 8,9). En otras palabras, el CONTENIDO de la predicación del Señor Jesucristo envuelve el mensaje de la salvación y estas verdades Divina son las que nos edifican en la fé y nos fortalecen en nuestro caminar cristiano.

Nuestro texto, Romanos 16:25,26, empezó con el hecho que Dios es Poderoso para CONFIRMAROS (establecer), que el nos puede hacer fuertes y seguros en las cosas del Señor. Este establecimiento es por "Mi evangelio", el cual es otro nombre para el evangelio dado a Pablo y la revelación del Misterio. El evangelio es para la salvación de los incrédulos y el misterio es para aquellos que crean, para su crecimiento en Cristo. Esta es la manera que Cristo debe ser predicado hoy. Esta es la MANERA CORRECTA de predicar al Señor Jesucristo a los gentiles.

Veinte años atrás, yo escribí un libro que el Señor bendijo de una manera maravillosa. Ha sido diseminado por todo el mundo. El nombre es "La Revelación del Misterio". En el mismo, yo escribí 14 aspectos de la verdad contenida en el misterio, verdad que fortalece al creyente en Cristo. Esta es la manera que

Jesucristo debe ser presentado hoy. Él no es solamente nuestro Señor y Salvador, sino también la cabeza de Su iglesia, el Cuerpo de Cristo.

Necesitamos ser OBEDIENTES a las revelaciones Divinas dadas al Apóstol de los gentiles. Necesitamos OBEDECER lo que el Señor, el resucitado, ha manifestado al Cuerpo de Cristo. Los creyentes de Roma eran obedientes (Romanos 16:19). ¿Por qué nosotros no podemos ser obedientes también?

Al llegar al final de nuestro estudio, necesitamos ver la importancia y diferencia mencionada en Romanos 15, tocante a nuestro Señor Jesucristo.

En Romanos 15: 8-12, Pablo se refiere al ministerio terrenal de nuestro Señor y por qué él ministró a Israel, y que hubiera ocurrido si la nación se hubiera arrepentido y lo hubiera aceptado como su Mesías.

Romanos 15:8-12.- "Pués os digo que Cristo Jesús vino a su siervo (ministro) de la circunsición para mostrar la verdad de Dios, para confirmar las promesas hechas a los padres:

Y para que los gentiles glorifiquen a Dios por su misericordia, como está escrito. Por tanto, yo te confesaré entre los gentiles, y cantaré a tu nombre (Salmo 18:49).

Y otra vez dice: Alegraos, gentiles, con su pueblo (Deutoronomio 32:43).

Y otra vez: Alabad al Señor todos los gentiles y magnificadle todos los pueblos (Salmo 117:1).

Y otra vez dice Isaías: Y el que se levantare a regir los gentiles, los gentiles esperarán en él" (Isaías 11:1,10).

Los versículos 8-12 son como un paréntesis, separando el versículo 7 del versículo 13. Este pasaje presenta el punto de vista paulino del ministerio terrenal de Cristo y las condiciones siguientes según el Viejo Testamento.

En el versículo 8, la "circunsición" ES OTRO NOMBRE DE Israel. Nuestro Señor presentó la verdad de Dios a ellos por uno tres años y medio. Esta verdad fué según las promesas hechas a los padres: Abraham, Isaac, y Jacob. Ésto está envuelto en el Pacto que Jehová hizo con Abram, y este Pacto está en espera a

causa de la CAÍDA de Israel y está fuera del favor de Dios hasta que esta era de la gracia termine.

Ahora, si la nación se hubiera arrepentido, entonces a los gentiles se le hubiera dado el mensaje a través de los judios creyentes para que fueran salvos.. Pablo citó 4 pasajes del Viejo Testamento y presentó esta enseñanza: Salmo 18:49 en el versículo 9; Deuteronomio 32:43, versículo 10; Salmo 117:1, en el versículo 11 y en Isaías 11:1,10, en el versículo 12. Son versículos representativos de las escrituras aunque hay mas que añadir. Cuatro es el número de la tierra y por éso el mencionó éstos solamente.

Regresando a la diferencia en romanos 15:8, Cristo es visto como ministro a Israel. En Romanos 16:25,26, Cristo es visto en relación a los gentiles. En Romanos 15:8, Cristo predica las promesas hechas a los padres; en Romanos 16:25, Cristo debe ser predicado según la revelación del Misterio.

Hay una gran diferencia en el mundo entre los dos ministerios del Señor. Uno era en la tierra y el otro era del cielo. El énfasis de uno está envuelto en las bendiciones terrenales; el énfasis del otro está envuelto en las bendiciones celestiales. Una forma de adoración es llamada judaismo y la otra cristianismo.

Romanos 15:8 es el 'único lugar donde Pablo se refiere al ministerio terrenal de nuestro Señor. Por favor, note que él NO mencionó nosotros debemos seguir al Cristo según su ministerio terrenal. Mas bien escribió que los creyentes de hoy no deben de conocerlo mas según la carne (2 Corintios 5:16).

Yo puedo oir a alguien decir: "¿Y qué de Romanos 15:4? ¿Este versículo no nos enseña que el Viejo Testamento es para nuestro "conocimiento"? Si, pero no dice que el Viejo Testamento es para nuestra "obediencia". Y hay una gran diferencia entre el "conocimiento" y la "obediencia". Hay mucho beneficio en el Viejo Testamento y es inspirado por Dios, igual que el Nuevo Testamento. Ustedes ven, la ley de Moisés ha sido abolida por la muerte de Cristo en la cruz y por lo tanto, no existe en nuestro caminar. La "obediencia" en el camino de Dios es encontrada en las revelaciones que fueron dadas al Apóstol de los gentiles, y éstas son las únicas revelaciones que cuentan con Dios "HOY". Estas

revelaciones han estado en la palabra de Dios por 1900 años, no hay excusa para no conocerlas y vivir según las mismas.

Hemos visto que el Cristo resucitado debe ser predicado:

- 1.- Según la revelación secreta
- 2.- Mantenido oculto durante todo el curso de la historia de la hunanidad
- 3.- Es ahora revelado a Pablo
- 4.- Ha sido aclarado en las cartas al Cuerpo de Cristo
- 5.- Es para todos los gentiles
- 6.- Y es para nuestra obediencia

Mi amigo, ¿está usted predicando el Señor Jesucristo de esta manera? ¿Usted cree en Él de esta forma? Y si no, ¿por qué? No hay nada mas bíblico que ésto. No debemos tener miedo a las epístolas de Pablo. Vamos a mantener nuestra posición, por lo que ella representa..

CONCLUSIÓN

El Señor Jesucristo, el resucitado, no es predicado hoy como Dios quiere que sea predicado. Aun cuando esta es la dispensación de la GRACIA DE DIOS y Dios sufre con nuestras muchas faltas y defectos. El juicio de Dios hacia los creyentes no es ahora mientras vivimos. Pero en el Tribunal de Cristo la verdad saldrá. Lo que hemos hecho por el Señor, según las nuevas revelaciones del Cristo resucitado, va a determinar si vamos a ser recompensado o no.

El Cuerpo de Cristo está siendo ROBADO de las bendiciones espirituales que Dios tiene para nosotros. Está siendo ROBADO de las verdades maravillosas que se encuentran en las epístolas de Pablo a esta iglesia. Es triste que muchos de los hijos de Dios estén recibiendo una dieta de verdades bíblicas que son básicamente orientadas al Reino y de naturaleza judia. Aunque las historias del Viejo Testamento son emocionantes, la parte de las escrituras que está relacionada conmigo personalmente son mas emocionantes y puedo llamarlas mi correo personal. Yo espero que usted halla llegado al punto donde usted escudriñe las epístolas de Pablo sobre el Cristo RESUCITADO y encuentre lo que Dios tiene para usted. Y verdaderamente es maravilloso.

Escrito, impreso y distribuido por

RIGHT DIVISION INC.

Una organzación sin fines de lucro dedicada a la División Correcta de la Biblia y a la predicación de Jesucristo, según la revelación del Misterio. (2 Timoteo 2:15; Romanos 16:25)

Robert Brock 6260 - 12 St. S. St. Petersburg, Fl. 33705 (813) 867 - 7893

Traducido por

Unídos por el Espíritu Santo "...y de aclarar a todos quát es la dispensación del místerio..." Efesios 3:9 11477 N.W. 4 Way, Miamis, Fl. 33172